

## **Lors de l'audience accordée aux responsables, aux ambassadeurs des pays islamiques en Iran et aux différentes couches de la société - 5 /May/ 2016**

Au jour de l'anniversaire de l'avènement à la mission prophétique du grand Messager de l'Islam le très vénéré Mohammad (SWA), le Guide suprême de la Révolution islamique a reçu le jeudi 6 mai, en audience les responsables de l'Ordre, les ambassadeurs des pays islamiques à Téhéran et un nombre des familles des martyrs. Lors de cette rencontre, le Guide suprême de la Révolution islamique en allusion à la continuité des deux courants de « l'avènement à la mission prophétique » et « la gentilité » depuis l'Aube de l'Islam jusqu'à présent, a estimé que la principale spécificité du courant de l'avènement prophétique est la sagesse guidée par les messagers divins et celle du courant de la gentilité est la luxure et la colère. « Aujourd'hui, a-t-il ajouté, le plus important devoir de l'Oumma islamique consiste à combattre le courant de la gentilité à sa tête les Etats-Unis. La RII en tant qu'avant-coureur du courant de l'avènement prophétique, une voie entamée par l'Imam Khomeiny, poursuivra sans craindre les puissances son mouvement. »

L'honorable Ayatollah Khamenei exprimant ses meilleurs vœux à l'occasion de l'anniversaire de l'avènement à la mission prophétique du grand Prophète de l'Islam – paix et bénédictions divines à lui et à ses descendants – à l'Oumma musulmane et à la grande nation iranienne, a expliqué à l'appui des versets coraniques le profond concept de l'avènement à la mission prophétique. « Mabaath, ou l'avènement à la mission prophétique est la fête de la ressuscitation, le jour du retour à la nature divine et à la vie, conjugée à la sagesse, à l'esprit libre, à la justice et à la soumission au Seigneur ; la tâche des messagers divins est de guider les hommes vers cette nature pure, à la sagesse dans le cadre des préceptes du Dieu sublime et au monothéisme. », a expliqué le Guide suprême de la Révolution islamique.

En référence au besoin constant de l'Humanité aux enseignements édifiants de l'avènement prophétique, il a estimé que le courant de la gentilité est le front qui se dresse devant l'avènement prophétique. « Le courant de la gentilité n'appartient pas à la seule époque du Prophète ; il s'agit effectivement d'un front prolongé qui se trouve devant la sagesse guidée par les messagers d'autant qu'aujourd'hui, en se servant du savoir et de la technologie, il s'est manifesté sous une nouvelle forme. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique.

L'honorable Ayatollah Khamenei en allusion à l'émergence des deux courants de la gentilité et de l'avènement prophétique aux niveaux individuel, social et international, a déclaré : si à l'échelle internationale la conduite des puissances s'inscrivait dans le cadre de la sagesse guidée par les messagers, le monde aurait une forme distincte et si leur conduite était dans le cadre des désirs charnels, l'hégémonie et la sédition, le monde aurait une toute autre forme.

Pour le Guide suprême de la Révolution islamique, le piétinement des peuples sous les bottes du colonialisme est un autre exemple manifeste du fonctionnement du courant de la gentilité. En allusion au pillage des ressources de l'Inde et à sa misère au terme des dizaines d'années du colonialisme britannique, il a souligné : les guerres et les séditions qui sont à présent en cours dans la région de l'Asie de l'ouest découlent aussi de cette même action du front de la gentilité et de Satan.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a insisté ensuite sur le fait que le courant sioniste dominant le monde est l'exemple flagrant du système de développement des Satan. « Le statut quo du monde est le résultat de la domination du vaste réseau des capitalistes sionistes qui domine même un gouvernement tel que l'administration américaine et la montée au pouvoir des courants et des partis est subordonnée à la soumission à ce courant sioniste. », a noté le Guide suprême de la Révolution islamique.

Pour l'honorable Ayatollah Khamenei, la racine principale des mouvements immenses de l'Oumma islamique et de l'Iran ainsi que de l'éveil islamique puise dans la confrontation de la domination du courant corrompu sioniste. « Sur

cette même base, aujourd'hui, l'islamophobie, l'iranophobie et le chiitophobie comptent parmi les politiques incontournables des Etats-Unis et des Etats qui leur sont vassaux. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique.

La vigilance de la nation iranienne et des peuples musulmans face au mouvement corruptible des puissances constitue l'élément principal de leur colère. « C'est pour cette même raison que l'Iran à cause de son opposition aux politiques des Etats-Unis dans la région est menacé de sanction, car ils voient en la République islamique comme un obstacle à leurs politiques ambitionnistes dans la région. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique. En insistant sur le fait que le résultat de la domination du front de la gentilité et des puissances sataniques est la rébellion et le diabolisme, le Guide suprême de la Révolution islamique a réaffirmé : le courant de la gentilité et de la rébellion se trouve avec la bombe atomique à l'origine de la mort des centaines de milliers de personnes à Hiroshima ; or après de longues années, il refuse toujours de présenter ses excuses ; il détruit sans sourciller les infrastructures de l'Irak, de l'Afghanistan et d'autres pays.

« La RII n'a jamais été à l'origine d'une guerre et d'un mouvement militaire à l'encontre d'aucun pays ; mais elle a annoncé et annoncera ses positions à haute voix. », a réitéré l'honorable Ayatollah Khamenei.

Reprenant les expressions de l'Imam Khomeiny – que son âme repose au paradis – qui avait mis « l'Islam dogmatique » en parallèle à « l'Islam américain », le Guide suprême de la Révolution islamique a estimé que ces deux islams se trouvent face à l'Islam authentique. « Des groupes corrompus et corruptibles, qui aujourd'hui, au nom de l'Islam commettent les crimes les plus abjects, sont soutenus et protégés par les puissances occidentales. », a rappelé le Guide suprême de la Révolution islamique et d'ajouter : les occidentaux ont formé en apparence la coalition anti-Daech mais au fond ils sont les protecteurs de ce courant ; dans le cadre d'islamophobie, ils les appellent dans leur propagande, « l'Etat islamique » pour ainsi détruire l'image de l'Islam.

L'honorable Ayatollah Khamenei en allusion à l'expansion du mouvement islamique en dépit de l'islamphobie du courant de la gentilité, a réitéré : le mouvement islamique qui s'est renforcé et approfondi, grâce à la formation de l'Ordre islamique en Iran, poursuivra sa voie et il triomphera indubitablement.

En insistant sur l'impératif d'avoir recours au Seigneur et de ne pas craindre les complots et les menaces des puissances, le Guide suprême de la Révolution islamique a souligné : aujourd'hui tous les peuples musulmans, embrassant les populations, les élites et les responsables ont des responsabilités vis-à-vis du mouvement islamique et du combat contre le mouvement de la gentilité ; s'ils remplissent ces devoirs, ils jouiront de la récompense divine ; et si quelqu'un n'assume pas ses devoirs, le mouvement islamique ne s'arrêtera pas et poursuivra son chemin car la victoire de l'Islam et des musulmans est en fin de compte indubitable.

Avant les propos du Guide suprême de la Révolution islamique, le président Rohani a qualifié l'avènement à la mission prophétique un jour de clémence pour le monde entier. « Le Prophète de l'Islam – paix et bénédictions divines à lui et à ses descendants – a été non seulement l'incarnation de la clémence pour les musulmans mais aussi pour toute l'Humanité, car il a montré la voie de la guidance au monde entier. », a fait remarquer le président Rohani.

En allusion aux accusations qu'aujourd'hui, dans le monde, sont évoquées au nom du terrorisme et de violence à l'encontre de l'Islam, le président Rohani a déclaré : que ceux qui aujourd'hui dans le monde ont lancé l'islamophobie, regardent une fois avec justice la cité idéale de l'Islam et tirent leçon de l'équité du Prophète – paix et bénédictions divines à lui et ses descendants – et de son attitude vis-à-vis des mécréants et des associationnistes. « Les islamophobes occidentaux ont lancé d'une part, il y a des siècles des propagandes anti-islam et de l'autre, les amis ignorants et mercenaires inféodés ont mis en danger, à l'instar des deux lames des aiguilles, le prestige de l'Islam. », a déploré le président Rohani, qui a posé cette question consistant à savoir qui sont-ils ceux qui ont installé la terreur et l'insécurité dans la région et qui ont jeté, il y a 70 ans, les bases du régime usurpateur ; et d'ajouter : la racine de la majorité de ces insécurités, ces attentats et ces guerres dans notre région est le régime occupant Qods. M. Rohani en évoquant l'occupation de l'Afghanistan, l'action militaire contre l'Irak et la montée de l'insécurité dans la région, a souligné : les responsables de tous ces crimes sont les sionistes et les Américains.

Le président iranien a déclaré que l'objectif ultime de l'Ordre islamique est d'instaurer la paix et la sécurité dans le monde entier. « Comment pourrait-on garder le silence alors que le peuple yéménite est quotidiennement bombardé sauvagement par ceux qui se disent les dépositaires de la Grande Mosquée (à la Mecque) ? », s'est interrogé le président.



« La RII est fière d'avoir défendu, sous l'égide des directives du Guide suprême de la Révolution islamique, l'opprimé et le défendra toujours ; sous le commandement du Commandant en chef des forces interarmées, là où il serait nécessaire de protéger un opprimé, nous le ferons. », a-t-il assuré.